

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Último envío de ayuda al sur unió a municipio, gremio agrícola y camioneros

Pág. : 11

Cm2: 557,8

VPE: \$ 851.748

Tiraje:

6.500

19.500

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Agrícola y camioneros

DÍA La Serena

lta con un largo historial de desastres naturales, pero también se resaltó la solidaridad de sus mismos vecinos. En esta línea, la tragedia que sucede al sur del país no es ajena a los serenenses, por lo que se realizó una campaña en la comuna, para recaudar a quienes se han visto afectados por los incendios forestales. De hecho tanto el polideportivo como las principales empresas como el Coliseo Regional fueron destinados como centros de acopio, recaudación, artículos de aseo, animales y cerca de 4.000 litros de agua fueron enviados en tres camiones a las comunas de Quillón y Trehuaco, ambas ubicadas en la Región del Ñuble.

Cajas de mercadería, alimentos no perecibles, artículos de aseo y cerca de 4.000 litros de agua fueron enviados en tres camiones a las comunas de Quillón y Trehuaco, ambas ubicadas en la Región del Ñuble.

estado apoyándonos, así que estamos muy contentos, porque hoy completamos, con este gran camión, 28 toneladas de ayuda y apoyo. Este es el tercer camión que enviamos desde la comuna de La Serena y, así como recibimos, también tenemos que entregar y dar a las personas que hoy más nos necesitan", comentó



CEDIDA

Jorge Aquea, presidente de ASIDUCAM, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena y la presidenta de la SAN, María Inés Figari, valoraron el trabajo conjunto que permitió enviar un tercer camión con ayuda para los damnificados en el sur.

la alcaldesa, Daniela Norambuena, mientras se cargaba el tercer vehículo, totalizando 52 toneladas enviadas.

En esta línea, se realizó una alianza público privada junto a la Asociación Gremial de Dueños de Camiones de Coquimbo, ASIDUCAM, quienes pusieron a disposición los camiones para transportar la ayuda y con la Sociedad Agrícola del Norte, quienes realizaron el aporte económico para el combustible.

Es por ello que Jorge Aquea, presidente de ASIDUCAM, afirmó que, junto a sus asociados, están al pendiente para continuar apoyando, ya que "nuestra

idea es cooperar al máximo con lo que se pueda hacer, por el bien social, porque también hemos sufrido gravedad en la región, como el tsunami que tuvimos hace unos años atrás y donde también llegó ayuda".

En este mismo orden de ideas, desde la Sociedad Agrícola del Norte, la presidenta María Inés Figari destacó que "que nosotros estamos tremadamente orgullosos de poder aportar un granito de arena con la alcaldesa de La Serena y con todo el mundo rural, que está sufriendo y que espera la ayuda pronta de todos nosotros".

SI TU LUGAR PARA ESCAPAR...

ES TAMBÉN TU LUGAR PARA QUEDARTE?

cific Blue, verano que se vive y se proyecta

PIERTA!

HORARIO ATENCIÓN

LUNES A DOMINGO

9:00 A 14:00 HRS 15:00 A 18:30 HRS

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS

11:00 A 14:00 HRS 15:00 A 18:30 HRS

Escanea el códigos QR
Y encuéntranos

Habita
Grupo Inmobiliario

Imágenes referenciales. Fotografías/ilustraciones con fines informativos; entorno y paisajismo son referenciales. Terminaciones, equipamiento, medidas y vistas pueden variar.

f @ ihabita.cl